

Liebe Schulfamilie, liebe Eltern!

Alles Gute für das Jahr 2022!

Wir wünschen allen gute Gesundheit. Auch im neuen Jahr brauchen wir viel Geduld und Vorsicht, denn „Corona“ ist leider noch immer nicht vorbei.

Am Montag, dem 10. Januar 2022 beginnt nach den Weihnachtsferien die Schule wieder. Die meisten Regeln gelten auch im neuen Jahr:

- ☞ Alle Schülerinnen und Schüler kommen zum Unterricht in die Schule (Präsenzunterricht für alle).
- ☞ Alle Schülerinnen und Schüler (auch die geimpften und genesenen) nehmen dreimal wöchentlich am Testprogramm der Schule teil.
- ☞ Im Schulhaus und im Unterricht müssen weiterhin Masken getragen werden.
- ☞ Für erkältete und kranke Kinder gelten dieselben Regeln wie im alten Jahr (siehe Merkblatt vom November).
- ☞ Klassenfahrten können nicht stattfinden. Leider fallen deshalb auch unsere Schiwochen 2022 aus.
- ☞ Das Gesundheitsamt entscheidet, ob und wie lange z. B. eine Kontaktperson in Quarantäne muss.

Bitte lesen Sie den Elternbrief des Kultusministeriums. Bitte lassen Sie Ihr Kind möglichst noch vor Schulbeginn testen, damit auch der Schulweg (im Bus) ohne Ansteckung sicher ist.

Herzlichen Dank für Ihre Solidarität und Ihre Unterstützung!

Im Namen des Leitungsteams und aller Lehrer*innen der Dr.-Karl-Kroiß-Schule

Bärbel Schmid, Direktorin

